



教育目標  
目指す児童像

めあてをもって 進んで取り組む児童の育成  
かしこい子 やさしい子 たくましい子



## 進級おめでとう

### 4月7日 着任式・始業式

異動された先生方を、児童代表の6年生が歓迎の言葉で迎えてくれました。その後、始業式と担任発表を行いました。担任発表では先生方の名前が発表されるたびに、大きな拍手が沸き起こりました。担任の先生との出会いに大きな期待とやる気の高まりを感じました。

#### (始業式式辞から)

進級おめでとうございます。さて、大谷翔平選手は世界で活躍するプロ野球選手です。彼は「プロ野球選手として成功するために、自分は何をすべきか」という目標をたくさん書き出してそれにおかかって自分から進んで毎日努力を積み重ねたそうです。

大谷選手が成功したわけは二つあると思います。「目標を持つこと」と「それに向かって努力し続けること」です。目標があるからこそ、何をすべきかがはっきりとして、小さな努力を積み重ねることができるのです。

皆さんも新しい学年を迎え、それぞれの夢や目標があると思います。その目標を書き出して、どのように実現するかを考えてみてください。そして、毎日少しずつでもいいので、自分の目標に向かって努力を続けてください。

## 入学おめでとう

### 4月9日 入学式

令和7年度、33名の1年生が入学しました。松本弘明教育長をはじめ、多くの来賓の皆様、保護者の皆様の前で、1年生は担任の先生の呼名に元気よく返事をすることができました。手をつないで入場した6年生は、温かい態度でしっかりお世話をしてくれていました。

#### (入学式式辞から)

入学おめでとうございます。

皆さんにお願いが三つあります。

一つ目は、「あいさつ」です。「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」元気なあいさつをしましょう。

二つ目は、「安全」です。学校に来るとき、学校から帰る時の「安全」です。みなさんが学校に来る途中には、狭い道もあります。車が多く通る所もあります。特に車とぶつからないように気をつけて歩いてください。

三つめは、「ありがとう」です。「ありがとう」は心が温くなる言葉です。「ありがとう」が言える人はきっと友達がたくさんできます。有家小学校のみんなが「ありがとう」という言葉を大切にして、心の温かい学校にしていきましょう。さあ、学校生活が始まりますよ。